

Síntesis

VIERNES
22 DE NOVIEMBRE
DE 2019
Año 27 | No. 9772 | \$10.00

P U E B L A

SIN LIBRE EXPRESIÓN NO HAY LIBERTAD

Gobierno intervendrá a policías

Lo hará en cinco municipios: Tecamachalco, Puebla, Texmelucan, Izúcar y Ciudad Serdán

Por Claudia Aguilar
Foto: Antonio Aparicio/Síntesis

Por existir corrupción y nexos con el crimen organizado, el gobierno del estado intervendrá para reestructurar las policías municipales de San Martín Texmelucan, Tecamachalco, Ciudad Serdán, Izúcar de Matamoros y Puebla capital.

Así lo informó el gobernador Luis Miguel Barbosa Huerta, quien comentó que pronto se reunirá con la alcaldesa Claudia Rivera para establecer acciones en materia de seguridad y para el comercio informal.

Señaló que entre los aspectos a revisar se encuentran los exámenes de control y confianza, y la entrega de armamento, como ya se hizo en el municipio de Tehuacán.

Sobre este último municipio, el mandatario recordó que ante los cambios realizados hubo informalidad de la corporación, debido al nombramiento del nuevo titular de Seguridad, ante lo cual se pidió el apoyo del cabildo para respaldar el perfil del funcionario.

"Cuando revisamos la policía de Tehuacán, al otro día de que se nombró al nuevo director de Seguridad, se amotinaron los policías, con fines y causas de que llegara un mando que no los controlara. Pero a petición de los regidores, la Policía Estatal revisó a toda la corporación y ahí sa-

W Este mes se entregarán las primeras 300 patrullas a los municipios con una mayor incidencia delictiva"
Miguel Barbosa
Gobernador



El gobernador Miguel Barbosa encabezó la apertura comercial de Plaza Destino Strip Mall & Terrapuerto.

lieron nombres de personajes que están metidos en la delincuencia", manifestó.

Ante ello, consideró necesario supervisar las corporaciones, a fin de garantizar su correcta operación. Barbosa anunció que este mes se entregarán las primeras 300 patrullas a los municipios con alta incidencia delictiva. **METRÓPOLI 3**

Barbosa exhorta a que Cemex funcione

Por Redacción
Foto: Especial/Síntesis

El gobernador de Puebla, Luis Miguel Barbosa, exhortó a las autoridades municipales de Cuautinchán a dejar que la empresa Cemex funcione con todas las garantías debidas e invitó a la cementera a cumplir con sus obligaciones y seguir apoyando a la comunidad.

En días recientes, el gobierno que encabeza Barbosa fungió como mediador entre las partes para solicitar al ayuntamiento que levante la suspensión que impuso a la planta de Tepeaca, misma que afectó a miles de empleados poblanos.

"Exhorto a la empresa a que cumpla con este tipo de obligaciones muy sencillas para una empresa global como es Cemex", aseguró el gobernador. **MUNICIPIOS 8**



El gobernador fue mediador entre Cemex y Cuautinchán.



Levantando suspensión a réplica de la Capilla Sixtina

A pesar de que fueron suspendidas temporalmente por el Instituto Nacional de Antropología e Historia las labores que se realizan en el atrio de la Catedral para instalar la réplica de la Capilla Sixtina, se resolvió el trámite en beneficio de todos los poblanos. **ELIZABETH CERVANTES/FOTO: OSCAR BOLAÑOS**

CRONOS Buscando la liguilla Hoy en el Cuauhtémoc iniciarán actividades de la última fecha regular, quedan dos boletos para la fiesta grande. Mexsport	NACIÓN Comando aterriza Sinaloa Al menos 20 hombres armados llegaron a Palma Sola y amenazaron a la gente para que dejara la comunidad. Especial	ORBE Demanda en La Haya vs Evo Presentarán una querrela por crímenes de lesa humanidad, informó el ministro de Gobierno de Bolivia, "debe sentarse un precedente". Cuartosuro
INTERIOR		



AEO enciende árbol navideño en el CCU

Cientos de universitarios acudieron a las instalaciones del Complejo Cultural Universitario (CCU) al encendido del árbol de Navidad. El rector de la BUAP, Alfonso Esparza Ortiz, se reunió con estudiantes.

SARA SOLÍS/FOTO: VÍCTOR HUGO ROJAS

SSC de Puebla blindará el Centro Histórico

Texto y foto: Alfredo Fernández

La secretaria de Seguridad Ciudadana (SSC) del municipio de Puebla, Lourdes Rosales Martínez, presentó un plan para mejorar la seguridad en el primer cuadro de la ciudad, su estrategia denominada Blindaje Centro Histórico 488 pretende disminuir incidencia delictiva a comercio, robo a transeúnte y asalto a transporte público.

Durante reunión con medios de comunicación, Rosales comentó que entre las medidas principales se convierte a dicha zona en un subsector específico a atender por parte de las fuerzas policíacas municipales.

La creación de esta subzona permitirá delimitar y combatir la delincuencia, quedando en la avenida 11 sur, 18 oriente, 17 poniente y bulevar 5 de Mayo.

100

ELEMENTOS.

así como 30 patrullas, serán desplegados para el robustecimiento de acciones preventivas, informó la secretaria María de Lourdes Rosales Martínez

Entre las medidas a llevar a cabo por la SSC están: la instalación de 4 mil alertas vecinales para mejorar la atención en los llamados de auxilio y la asignación exclusiva de 100 elementos de seguridad y 30 patrullas para reforzar los esquemas de vigilancia.

Esta estrategia está conformada por elementos que tendrán un distintivo con el nombre de la Estrategia Cotidiana.

JUSTICIA 12



Lourdes Rosales, secretaria de Seguridad Ciudadana, informó que 149 probables delincuentes y 511 infractores han sido detenidos en Puebla capital.

VERSIÓN DIGITAL
• REVISAR PÁGINA
POR PÁGINA EN: puebla.sintesis.mx/

www.sintesis.mx
/periodicosintesismx /@sintesisweb

OPINIÓN
• Leticia López / Tendencias en la alimentación: 14A
• Teo Rentería / Sin libertad de expresión no hay democracia: 14A